



Dans le cadre de notre cycle de conférences **69 années érotiques**,

Rejoignez-nous le lundi 18 juin pour - Please join us on Monday June 18th for

Humanae Vitae – a catholic counter revolution ?

Le 25 juillet 1968, le pape Paul VI promulguait l'encyclique Humanae Vitae, sur le sacrement du mariage et la régulation des naissances. La prohibition de toute forme de contraception artificielle qu'elle contenait jeta nombre de couples catholiques dans le désarroi, à travers le monde.

On July 25, 1968, Pope Paul VI promulgated the encyclical Humanae Vitae, on the sacrament of marriage and the regulation of births. The prohibition of any form of artificial contraception that it contained threw many Catholic couples in disarray, around the world.

Pour nous en parler, nous accueillons / we welcome:

- la conférence de **Alana Harris**, lecturer in Modern British History at King's College London. She has just published *The Schism of '68: Catholicism, Contraception and Humanae Vitae in Europe, 1945-75* (2018).
- le témoignage de **Lucienne Meersseman**, ancienne secrétaire générale adjointe à la Ligue des Familles, et Présidente des Centres pluralistes de planning familial.

Alana Harris will speak in English – Lucienne Meersseman s'exprimera en français. Pas de traduction prévue / No simultaneous translation.

Entrée libre. Free entry

Lundi 18 juin 2018 de 17h à 19h / Monday June 18th, 2018, 5 to 7 PM

ULB - Salle Somville

Bâtiment S – 2e niveau (2nd floor) - Avenue Jeanne 44, 1050 Bruxelles